

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neue Amtsperiode vom stellvertretenden Gemeindebrandmeister beginnt

Beigetragen von S.Erdmann am 31. Jan 2019 - 14:04 Uhr

Zu einer kleinen Feierstunde fand sich das Feuerwehrkommando, die ehemaligen Gemeindebrandmeister Heiko Tiemann und Galt Noormann sowie Bürgermeister Dr. Tjark Goerges Ende Januar in der „Juister Auster“ ein. Hier bekam Oberbrandmeister Arend Janssen-Visser seine Ernennungsurkunde für eine weitere Amtszeit als Stellvertretender Gemeindebrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Juist überreicht.

Janssen-Visser – den man auf Juist am besten unter seinem Spitznamen Brörie kennt – hatte dieses Amt am 01. Februar 2013 von seinem Vorgänger Stefan Erdmann übernommen, jetzt endete die Amtsperiode von sechs Jahren. Bereits am 11. Januar wählten die aktiven Mitglieder der Wehr ihn fast einstimmig für eine zweite Amtszeit, der erneuten Ernennung stimmte auch der Gemeinderat Anfang der Woche einstimmig zu. Vor der Entscheidung ist zudem noch der Kreisbrandmeister anzuhören. Da Janssen-Visser das Amt bereits inne hatte und über alle notwendigen Lehrgänge verfügt, erteilte der stellvertretende Kreisbrandmeister Dieter Helmers bereits auf der Versammlung mit der Wiederwahl das Einverständnis der Kreisfeuerwehrführung.

Bürgermeister Goerges dankte Janssen-Visser für die Arbeit in den abgelaufenen sechs Jahren, zumal er parallel dazu auch als Gemeindejugendfeuerwehrwart tätig ist. Da er bereits vor sechs Jahren in das Beamtenverhältnis als Ehrenbeamter berufen wurde, sei ein neuer Dienstgrad heute nicht mehr erforderlich, denn er bleibe an diesen weiterhin gebunden. Der Verwaltungschef überreichte ihm die Ernennungsurkunde für die nächste Amtsperiode, die nun bis zum 31.01.2025 läuft und freute sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit. Gemeindebrandmeister Thomas Breeden dankte der Gemeinde, dass die Ernennung nicht im Rathausbüro, sondern innerhalb einer Feierstunde mit dem Kommando stattfand.

Die Amtszeit eines Gemeindebrandmeister oder Stellvertreters beträgt gemäß Niedersächsischem Brandschutzgesetz sechs Jahre. Auf Juist hat es sich so eingependelt, dass alle drei Jahre eine solche Wahl stattfindet, d. h. in drei Jahren wird der Gemeindebrandmeister für sechs Jahre gewählt. Dadurch ist gewährleistet, dass nicht plötzlich beide Ämter von neuen Feuerwehrleuten ohne jegliche Erfahrung in dem Bereich besetzt werden müssen.

Unser Foto zeigt (v.l.n.r.) Bürgermeister Dr. Tjark Goerges, der alte und neue Vize-Gemeindebrandmeister Arend Janssen-Visser und Gemeindebrandmeister Thomas Breeden.

JNN-FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

